
Verbale n. 4 
 
Collegio dei docenti del 26 ottobre 2022 
 
Il giorno 26 ottobre 2022 alle ore 15.15 si è riunito a distanza, sulla piattaforma Gotomeeting, il 
collegio dei docenti per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione Verbale seduta precedente  
2. Comunicazioni del Dirigente  
3. Approvazione progetti di ampliamento dell’offerta formativa  
4. Nomina comitato di valutazione triennio 2022/2025  
5. Restituzione risultati invalsi 2021/22  
6. Adozione attestato di idoneità alla frequenza dei laboratori di indirizzo e all’uso della 

relativa istituzione tecnica 
7. ADESIONE PROGETTI: 

• Erasmus Plus autorizzati dall’Agenzia nazionale Italia - Indire 
• PON/POC autorizzati dal Ministero dell’Istruzione 
• PNRR autorizzati dal Ministero dell’Istruzione 
• PNSD, solo se rientranti nell’ambito del PNRR, autorizzati dal Ministero 
• IFTS Regione Lazio 

 
Presiede il dirigente scolastico Prof. Ugo Vitti. Funge da segretario verbalizzante la prof.ssa 
Annamaria Borrelli. Risultano presenti 140 docenti; pertanto, vista la validità della seduta, si 
procede all’incontro. 
  
1 - Approvazione verbale seduta precedente. 
Il verbale della seduta precedente è stato inviato per mail a tutti i docenti convocati, pertanto il DS 
ne mette a votazione l’approvazione. Il verbale è approvato a maggioranza, con 139 voti favorevoli 
e un astenuto (delibera 1/4). 
 
2-Comunicazioni del Dirigente  
Il DS comunica che in molte aule sono state montate  smart board. Pertanto tutte le classi ora 
sono dotate di una superficie interattiva, che si tratti di una LIM o di una smart board. A breve sarà 
predisposta la formazione per i docenti per favorire il giusto uso di tali strumenti. 

3-Approvazione progetti di ampliamento dell’offerta formativa  

Il Dirigente presenta i progetti di ampliamento dell’offerta formativa. 
I progetti extracurriculari sono i seguenti: 

- Jam session, dedicato alla didattica e alla pratica musicale; 
- Aperimondo, progettazione e organizzazione di un “apericena” il 

mercoledì dalle 17.30 alle 19.30; 
- Aula verde: buone pratiche per limitare il riscaldamento globale; 
- Giornale d’istituto: attività redazionale. 

Vi sono poi i progetti d’istituto curricolari con un responsabile individuato: 
- Progetto Biblioteca, referente prof.ssa Lodovica De Cinti; 



- Teen star – educazione affettività e sessualità, referente prof. Costa 
Gianluca. 

Nell’ambito della funzione Orientamento in entrata, sono previste le azioni di open day e l’azione 
relativa al curricolo verticale di scienze con le scuole medie ( Biochimicando; L’origine del nostro 
cibo). 
Infine i progetti in orario curricolare: 

- Green Project; 
- La corsa contro la fame; 
- Naturalmente; 
- I dolci del San Benedetto; 
- Il forno…un laboratorio… 

 
Si procede alla votazione per l’approvazione dei progetti di ampliamento dell’offerta formativa. 
 I progetti vengono approvati con 141 voti favorevoli, 4 astenuti, 5 contrari (delibera n.2/4). 
Dal momento che, per mero errore, non è stato inserito nell’elenco dei progetti lo Sportello 
d’ascolto, si procede ad una votazione separata. 
Il progetto viene approvato con 124 voti favorevoli, 10 contrari e 8 astenuti (delibera n. 3/4). 
 
4-Nomina comitato di valutazione triennio 2022/2025  
I docenti che si sono candidati per far parte del comitato di valutazione sono: 
Serenella Agostinelli, Renato Avallone, Giuseppe Caiazzo, Enzo Dapit, Roberta Giardini, Domenico 
Giordano, Laura Giusti, Federica Palombi, Giulio Palombi, Filomena Sisca, Rocco Stranieri, Paola 
Tramontano, Bruna Ziggiotto.  
Si procede alla votazione: i docenti che ottengono più voti  sono il prof. Renato Avallone con 34 
voti e il prof. Domenico Giordano con 33 voti. Pertanto saranno loro a far parte del comitato di 
valutazione (delibera n. 4/4). 
 
5-Restituzione risultati Invalsi 2021/22  
Il professor Avallone presenta i risultati Invalsi attraverso una serie di grafici da lui stesso 
predisposti.  
Tali risultati sono in linea con quelli delle scuole del centro – Nord Italia. 
Si evince anche una differenza tra le classi del professionale e quelle del tecnico che hanno 
riportato risultati migliori. Altresì tra le prove delle classi seconde e quinte emergono risultati 
migliori per le classi quinte. 
 
6-Adozione attestato di idoneità alla frequenza dei laboratori di indirizzo e all’uso della relativa 
istituzione tecnica 
La C.M. 363 del 23/12/1994 prevede il rilascio di tale attestato da parte del medico specialista 
della ASL attestante la possibilità di frequentare gli istituti di scuola secondaria con attività di 
laboratorio.  
Si passa alla votazione: l’adozione dell’attestato di idoneità psico-fisica per la frequenza dei 
laboratori viene approvata con 137 voti favorevoli, 4 contrari, 9 astenuti (delibera n.5/4). 

7-ADESIONE PROGETTI: 

• Erasmus Plus autorizzati dall’Agenzia nazionale Italia - Indire 
• PON/POC autorizzati dal Ministero dell’Istruzione 
• PNRR autorizzati dal Ministero dell’Istruzione 



• PNSD, solo se rientranti nell’ambito del PNRR, autorizzati dal Ministero 
• IFTS Regione Lazio 

Si passa alla votazione dei progetti: 

Dispersione scolastica ottiene  117 voti favorevoli su 140 votanti; 
Azione 1 Next Generation  95 favorevoli; 
Azione 2 Next generation Labs  94 voti favorevoli; 
Laboratori green 116 favorevoli; 
PNSD Stem 96 voti favorevoli; 
IFTS 1 CAPOFILA 100 voti favorevoli; 
IFTS 2 – Partner chimico 101 favorevoli; 
IFTS 3 – PARTNER DESTINATION 98 voti favorevoli; 
Progetto Hate 99 voti favorevoli; 
Palestra a cielo aperto 108 voti favorevoli; 
Accorciamo le distanze 106 voti favorevoli; 
Cinemalab 111 voti favorevoli. 
Pertanto tutti i progetti risultano approvati a maggioranza (delibera n. 6/4). 
 
La seduta è tolta alle ore 17,15. 
 
                 La segretaria                                                                            Il Presidente 
    Prof.ssa Borrelli Annamaria                                                              Prof. Ugo Vitti 
                           
 
 
  
 


